
      

 

 

傳福音 ‧ 點少得你 

上一期牧函講論到怎樣傳福音，今期會講述自己學習傳福音的見證。自己不擅

於與人談論福音，但作為牧者傳福音履行大使命是必然的事，因此，我嘗試講述自

己在學習傳褔音過程中寶貴的體驗。 

初信主時要履行大使命，參加了一些派單張的活動，但學習傳福音是從三福

開始，作牧者必須上三福教師課程，一連六日的密集課程將自己傳福音的理念落實

地實踐出來，除了要背頌大量經文外，更要一連六天出隊向人講述三福，當中經歷

聖靈的帶領，將自己懼怕的心除去，體驗到人信主不是單靠口材，更需要聖靈的動

工，實在是很寶貴的體驗和學習，奠下了自己傳福音的基礎。 

探訪佈道幾乎是每一個牧者必須做的，很多弟兄姊妹都期望家長能信主，並在

患病中的親友能聽聞福音，得享信主的喜樂。作牧者必須有渴慕人靈魂得救的心，

每次探訪佈道看見弟兄姊妹的親人信主時，那種莫大的喜樂是難以言喻的，期望弟

兄姊妹能學習互相探訪，帶領親友信主，經歷傳福音的喜樂。 

最困難的是帶領父母信主，幾乎是不可能的任務（ Mission（Impossible），他

們都聽過很多次，對福音十分抗拒。母親是在患病期間由師母帶她信主，信主後很

勤力讀經禱告，外父是在他患病臨終前帶他信主，是很奇妙的神蹟，邀請父親參加

佈道會和信主的過程經歷到聖靈的帶領，最後外母信主並拆偶像實在是福音的大

能。每一次都是信心學習的功課。 

傳福音不單能讓人的生命改變，更讓自己的生命改變，它能將我們信仰上頭腦

的認知付諸實踐出來，體驗聖靈的帶領，福音的大能，生命得復興。在此再一次鼓

勵大家踏出安舒區（，膽去去學習傳福音，讓宣成為為傳福音的教會，每一弟弟兄姊

妹都為為福音佈道人！ 

與大家一起學習傳福音的牧者 
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